

10 Jahre Airport Hopper



In der Kita Airport-Hopper am Flughafen macht Spielen Spaß.

Kita Airport-Hopper feiert runden Geburtstag

Genau zehn Jahre ist es her, dass Waldi Wurzelzwerg, Willi Wasserwichtel, Wolle Wolkenriese und Sonja Sonnentroll ins Leben gerufen wurden und den Gruppen der Flughafen-Kindertagesstätte Airport-Hopper ihren Namen gaben.

So soll ein zehnter Geburtstag aussehen: Fröhlich feierten die Airport-Hopper samt Eltern das Jubiläum ihrer Kita mit einem großen Sommerfest. Auf die Frage nach dem schönsten Ereignis der vergangenen zehn Jahre antwortete Leiterin Katrin Seibert: »Als wir vor vier Jahren in unsere neuen, modernen Räumlichkeiten in der Nordallee gezogen sind. Die Kinder lieben unsere weitläufige Außenanlage mit den Rutschen, Schaukeln und tollen Klettermöglichkeiten. Auf der großen Wiese können sie nach Herzenslust toben.«

Insgesamt 48 Kinder werden bei den Airport-Hoppers betreut. »Bereits mit acht Wochen können die Kinder bei uns aufgenommen werden. Das Höchstalter liegt bei vier Jahren. In der Gruppe Wolkenriesen werden die ältesten Airport-Hopper beispielsweise

optimal auf den Kindergarten vorbereitet«, erläutert Seibert das pädagogische Konzept, das vom BRK Kreisverband Freising getragen wird.

Voraussetzung für die Aufnahme in die Kita: Mindestens ein Elternteil muss am Flughafen München beschäftigt sein. Die flexiblen Buchungszeiten kommen vor allem Eltern, die im Schichtdienst arbeiten, entgegen. Die Kita ist montags bis freitags von 6 bis 21 Uhr geöffnet, auch an Feiertagen, mit Ausnahme von Weihnachten und Neujahr. Neben den regulären Beaufsichtigungszeiten gibt es außerdem eine Notbetreuung für Kinder bis zum Einschulungsalter. /SI

Ansprechpartner: Katrin Seibert [Kita, T.: +49 89 975 928 90] und Sigrid Huber [FMG, T.: +49 89 975 642 30]